



**DESCARTAN RUPTURA**  
DEFINE EL FRENTE DEBATES  
Y ENCUESTA PARA ELEGIR  
CANDIDATURA POR LA CDMX.  
PÁG. 28

## DESCARTAN RUPTURA

# Para candidato en CDMX, FAM pacta de último minuto debates y encuesta

Pero, si no hay unanimidad, elegirían con un “acuerdo político”

**El método tiene la posibilidad de que algunos se retiren, adelantan en el Frente**

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

Luego de varias horas y semanas de desacuerdos, las dirigencias nacionales y locales del PAN, PRI y PRD del Frente Amplio por México (FAM) alcanzaron en la medianoche del domingo un acuerdo para elegir a su candidatura para Ciudad de México.

Con ello, a cinco minutos antes de vencerse el plazo de las 12 de la noche, PAN, PRI y PRD lograron el método de debates y una encuesta, con lo que pudieron registrar al fin su coalición ante el Instituto Electoral de la capital.

El dirigente panista capitalino, Andrés Atayde, explicó en los primeros minutos de la madrugada de ayer lunes desde las instalaciones del órgano electoral local que “se trata de un método muy parecido al utilizado para la candidatura presidencial, en el que pueden participar todos los aspirantes, siempre y cuando cumplan los requisitos de la convocatoria”.

Precisó que el registro iniciará el 15 de noviembre y que, posteriormente, habrá un proceso de foros de debate, “y al final una encuesta para elegir al aspirante más competitivo”.

No obstante —aclaró—, quedó establecido también que, de no lograrse un arreglo de esta manera, se determine al candidato a través de un “acuerdo político”.

Las dirigencias nacionales y las coordinaciones parlamentarias del PRI y PRD en la Cámara de Diputados habían advertido que no permitirían que el PAN impusiera a un candidato de su partido en la coalición del FAM, para lo que perfila al actual alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.



Ayer lunes, el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, corrigió y aseguró que “no está en riesgo la alianza con el PAN, es normal las diferencias y la negociación, lo que pasa es que la ley hace que haya mucho trabajo de escritorio”.

“No va haber ruptura, eso está descartado, hay un debate interno normal, tratamos de sacar la mejor fórmula y el mejor acuerdo”, dijo. Lo que sucede es que –explicó– en la Ciudad de México “se tienen fórmulas distintas a las de todo el país”, pero recalcó que “no es exacto lo que se dice”, de que si no hay acuerdos en la elección del candidato por el método acordado, se resuelva a través de un “acuerdo político”.

“El método tiene la posibilidad de que algunos precandidatos se retiren de la contienda, pero se establece que si en algún momento se inscribe sólo un precandidato, entonces él será el designado y podrá continuar haciendo campaña hasta que los órganos de cada partido lo decidan”, adelantó.

La diputada federal priista y aspirante a la Jefatura de Gobierno, Cynthia López, desestimó los apuros de anoche, las largas negociaciones, los desencuentros y el acuerdo de último momento, y aseguró que “aun así vamos a ganar” la Ciudad de México a Morena.

Para la senadora del PAN Kenia López, otra de las aspirantes al Gobierno de la Ciudad de México, es necesario establecer un método “claro” para elegir al candidato, que garantice la “transparencia”.

La vicecoordinadora panista en la Cámara alta celebró que la víspera los dirigentes de los tres partidos en la capital –Andrés Atayde, del PAN; Nora Arias, del PRD, e Israel Betanzos, del PRI– hayan alcanzado un acuerdo para establecer un convenio de coalición.

Estimó que “es claro que vamos a ganar la Ciudad de México y es necesario que hagamos una metodología clara. Por lo que han informado las dirigencias habrá foros, debates, encuestas, y yo estoy convencida que esta metodología transparente y pública va a permitir llevar a la mejor o al mejor a las boletas para que los capitalinos por fin ya tengan un gobierno honesto y que dé resultados”.

Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, también confió en el proceso interno del FAM y sostuvo que “vamos en una sola línea y es con la alianza. El día que la alianza me traicione o no cumpla con lo acordado, entonces diré: muchas gracias, me retiro, pero nada de traiciones”.

*“Vamos a ganar la Ciudad de México y es necesario que hagamos una metodología clara”*

**KENIA LÓPEZ**  
Senadora del PAN



*“Si en algún momento se inscribe sólo un precandidato, entonces él será el designado”*

**RUBÉN MOREIRA**  
Líder del PRI en San Lázaro

